## **FNEID - Noticias**

https://www.fneid.es/

## Las altas en gimnasios en el inicio del curso 2023 no alcanzan las cifras del año anterior



La Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (FNEID) ha dado a conocer su balance de altas del inicio de curso 2023-2024, mostrando un incremento del 50% respecto a agosto de este mismo año, mes de temporada baja en el sector. Sin embargo, las cifras no alcanzan las altas post-COVID de 2022, que fue uno de los mejores años de la historia en cuanto a nuevas incorporaciones.

La principal conclusión que se extrae de este balance es que, a pesar de que el número de personas que practican actividad física ha aumentado de 5,5 millones antes de la pandemia a 5,9 millones actualmente, según datos de la última encuesta de hábitos deportivos elaborada por la Secretaría General Técnica del Ministerio de Cultura y Deporte, el inicio de curso no ha registrado un incremento respecto al mismo periodo de

2022. Sin embargo, se ha observado un aumento en el número de centros deportivos y gimnasios de un 7% respecto septiembre de 2022 y un cambio en los hábitos de las personas usuarias, con una mayor frecuencia y uso de las instalaciones deportivas, asistiendo más días y durante más tiempo. Por otro lado, entendiendo enero y septiembre como meses clave en las altas de usuarios, el segundo ha sido el que mayor número de incorporaciones ha registrado, aunque se percibe una tendencia a la regularidad, reduciendo las bajas de los meses de verano y las altas de los meses de septiembre y enero.

"En cuanto a comportamiento de usuarios, hemos detectado que hay menos incorporaciones, pero los usuarios habituales acuden con mayor frecuencia. Este menor número de altas va acompañado de una mayor retención, lo que nos indica una maduración por parte de las personas ya usuarias de servicios deportivos, pero una necesidad de nuevas incorporaciones", explica Alberto García, gerente de FNEID. "Creemos que el hecho de que se dedique mayor tiempo a la actividad física es un dato a destacar, pero seguimos trabajando para sensibilizar a ese alto porcentaje de población sedentaria sobre la importancia de la práctica deportiva para su salud física y mental y aquí es imprescindible el apoyo de las administraciones públicas", añade.

El apoyo de las administraciones, clave para fomentar la actividad física

Ante este escenario, FNEID pone el foco en la necesidad de contar con la colaboración de las administraciones para concienciar sobre la importancia de la actividad física. De hecho, la patronal lleva años reclamando la restitución del IVA a los servicios deportivos que en el año 2012 pasaron de tributar un 8% al 21%. A partir de 2014, se empezaron a revisar y reducir el gravamen de otras actividades cuyo tipo impositivo también había subido al 21%, como los servicios de salas de fiestas, discotecas, balnearios, teatros, o festejos taurinos, pero los servicios deportivos prestados a personas continúan con el mismo tipo impositivo máximo.

"Es incomprensible que el IVA de la práctica deportiva esté al 21%. El deporte es salud y en cambio, el mensaje a los jóvenes es que, desde un punto de vista impositivo, el Gobierno incentiva el acceso a las discotecas o salas de fiesta más que jugar un partido de pádel, un curso de natación o el acceso a una instalación deportiva", concluye García.

**Link to Original article**: <a href="https://www.fneid.es/noticias/las-altas-en-gimnasios-en-el-inicio-del-curso-2023-no-alcanzan-las-cifras-del-ano-anterior?elem=308780">https://www.fneid.es/noticias/las-altas-en-gimnasios-en-el-inicio-del-curso-2023-no-alcanzan-las-cifras-del-ano-anterior?elem=308780</a>